



Datum: 10. November 2023

THALHEIM UND FRONIUS – ERFOLGREICHE ZUSAMMENARBEIT ZUR MOBILITÄTSWENDE

Sowohl die Marktgemeinde Thalheim als auch das Familienunternehmen Fronius International bekennen sich zum Umstieg auf den öffentlichen Personenverkehr. Daher steht auch in der Zusammenarbeit die Optimierung und Attraktivierung der verfügbaren Mobilitätsalternativen ganz oben. Mit der Taktverdichtung der Linie 15 und einer neuen Bushaltestelle beim Standort der Firma Fronius in Thalheim wurde hier eine weiterer wichtiger Schritt Richtung Mobilitätswende getan.

Die Marktgemeinde Thalheim hat sich in den letzten Jahren verstärkt dem Thema nachhaltige Mobilität verschrieben. So entstand der Radweg entlang der stark befahrenen Bundesstraße B138, um den Thalheimerinnen und Thalheimern einen sicheren Weg für ihre Fahrten mit dem Rad zu ermöglichen. Und auch der Ortsbus TIMO, der heuer mit dem oberösterreichischen VCÖ Mobilitätspreis ausgezeichnet wurde, erleichtert vielen Menschen den Verzicht auf das Auto.

Um die Mobilität jedoch nachhaltig zu ändern, ist die Zusammenarbeit zwischen allen Akteuren notwendig. Mit dem OÖ Verkehrsverbund hat Fronius bereits zusätzliche Fahrten zwischen dem Bahnhof Wels und Sattledt zur optimalen Anbindung an die Firmenstandorte realisiert. In Thalheim wurde mit den Wels Linien durch eine Taktverdichtung der Linie 15 die Erreichbarkeit des Standorts für die Mitarbeiter verbessert. Und auch eine neue Haltestelle direkt am Standort erhöht den Komfort beim Pendeln mit den öffentlichen Verkehrsmitteln.

Bgm. Andreas Stockinger: „Es ist wichtig, dass wir hier als Gemeinde unseren Beitrag leisten. Und im Umfeld von Firmen, die in diesem Bereich Akzente setzen, fällt das natürlich leicht. Mein besonderer Dank gilt dem Unternehmen Fronius, das hier sehr verantwortlich und beispielgebend agiert.“

CIO Volker Lenzeder: „Nachhaltigkeit ist für Fronius ein zentraler Unternehmenswert und spiegelt sich nicht nur in unseren Produkten wider, sondern ist Ausdruck unserer Unternehmenstätigkeit. Wir wollen unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowohl für das Pendeln vom Wohnort zum Arbeitsplatz als auch für Termine während der Arbeitszeit, die Möglichkeit anbieten sanfte Mobilitätsformen zu nutzen. Deshalb bezahlen wir die Öffi-Tickets für den Arbeitsweg und bieten für externe Termine zB. zwischen den Fronius Standorten, Leih-E-Bikes und E-Autos an. Die neue Bushaltestelle beim Fronius Standort Thalheim ist ein wertvoller Baustein für die innerbetriebliche Mobilitätswende bei Fronius. Ohne die Unterstützung der Gemeinde Thalheim und von Bürgermeister Stockinger wäre die neue Bushaltestelle der Linie 15 nicht möglich gewesen.“



Bild: Amtsleiter Mag. (FH) Fritz Jonas, Bgm. Andreas Stockinger, Volker Lenzeder (CIO Fronius International) bei der Haltestelle der Linie 15 am Fronius-Standort in Thalheim bei Wels.

Foto © Marktgemeinde Thalheim bei Wels / Eva Schedlberger

Rückfragen an:

DI Eva Schedlberger

Tel.: 07242 47074-16

Mail: eva.schedlberger@thalheim.at